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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させていただきます。広島内外旅行株式会社代表取締役社長、 

信国秀昭様です。今日は、旅行の楽しさなどについて卓話を頂きます。 

 コロナウイルスで多くの業種が影響を受けていますが、取り分け大きな影響を受けた

業種の一つが観光業だと思います。政府による旅行支援策も実施されましたが、そのあ

たりの状況もお聞かせいただければと思います。 

 さて、今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」で、先週には会員増強部会担当例会を実施して頂

きました。会員増強は、クラブの活性化・運営等に大きく影響することなので、しっかり取り組んでい

きたいと思います。会員増強への取り組みついては、年度始めより積極的に取り組んで頂き、先週の理

事会で２名の新入会員の承認を頂きました。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願い

いたします。 

ガバナー月信８月号に、井内ガバナー及び地区会員増強委員会カウンセラー前田パストガバナーの会

員増強への投稿があります。世界のロータリアンの数は2023年７月１日現在1,202,945人で昨年同時期に

比べて36,614人増加していますが、日本では減少傾向にあるようです。人口減少が加速する中、致し方

無いのかもしれません。しかし、2710地区は前年度に比べて約60人増加していますので、各クラブとも

努力されているのだと思います。ガバナー月信の中で、お二人ともがロータリアンとしての、奉仕活動

の実践が会員増強へ重要であると言われています。仲間で奉仕活動を行い、その活動の中から新たな仲

間が増えていき、同時にクラブの活性化に繋がるとされています。 

 交換留学生につきまして、送り出す西原さんは８月５日にアメリカに無事出発されました。一方、引

き受けるゼイリーさんは、８月19日の19時に広島空港に到着されます。最初のホストファミリーは三次

中央ロータリークラブの小根森様にお世話になります。８月24日の例会に出席していただく予定になっ

ています。ゼイリーさんは三次高校２年生に在学されます。有意義な留学となるよう、皆さまのご協力

をお願いして、開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



第2740回（7月27日）の出席報告 第2742回（8月10日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 26 2 0 72.22％ 38 29 9 76.32％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

委 員 会 報 告 

【ゲスト】 広島内外旅行(株) 代表取締役 信国 秀昭様 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「ROTARY」 

例   会   次   第 

・2023-24年度地区大会 出欠の回覧 

・8月31日 夜間例会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・三次中央RC：2023-24年度クラブ概要・活動計画書、会報 

・山口RC：創立70周年記念誌 

・児玉会員（青少年交換プログラム委員会） 

 ホストファミリーさんが今月から来年7月まで決まり、本日例会後に皆さんに集まっていただいて疑

問点や不安に思うことを話し合います。現時点では(土)(日)(祝)で留学生の予定が無いときに観光等

に連れて行ってあげて欲しいと聞いております。当クラブの会員さんにご協力していただければと思

います。その際、地区への登録事項等がありますので事前にご連絡ください。一年間よろしくお願い

いたします。 

プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計2､000円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

常光 和信 

信国社長さん、お忙しい中ありがとうございます。本日はよろしくお願いします。 

入会月 

≪ 旅行の楽しさについて ≫ 

広島内外旅行(株) 

 代表取締役 信国 秀昭様 


